

Erste Sitzung

27.11.2024

Themen

1. *Geschenk mit Herz - Aktion*
2. *Vorstellungsrunde*
3. *Sprechstunde Schüler für Schüler*
(und natürlich Schülerinnen für Schülerinnen und umgekehrt)
4. *Geheimprotokoll*

1. Geschenkaktion

Zuerst wurde der Erfolg unserer Aktion „Geschenk mit Herz“ besprochen.

Jedes dritte Kind unserer Schule spendete dieses Jahr ein Geschenk.

Und so kamen 106 Pakete zusammen.

Der Fahrer von Geschenk mit Herz meinte, das sei die größte Ladung auf seiner Runde gewesen.

Siehe auch Website-Artikel zum Thema unter „Aktuelles“.

2. Vorstellungsrunde

Im liebevoll und gemütlichen Klassenraum von Fr. Held saßen wir im Kreis um einen runden Teppich, auf dem unsere Namensschilder ausgelegt waren.

Jede Klassensprecherin und jeder Klassensprecher schnappte sich sein Schildchen und stellte sich der Runde mit ihren und seinen Hobbies vor.

Von (sehr oft) Lesen, über Geschichten selbst ausdenken, Reiten, Tennis, Volleyball, Fußball, Geige, Klavier.. war alles vertreten und die beschlussfassende Einheit lernte sich besser kennen.



*Bärenstarke Kinder
gemeinsam
Hand in Hand*

3. Schülersprechstunde

Die 1. Schülersprecherin der Mittelschule (Sandra) brachte die Idee einer *Sprechstunde von Schülern für Schüler* in die Runde ein, die von Lisa und den Grundschul-Schülersprechern (Paul und Luca) aufgenommen wurde.

Die Runde diskutierte den Gedanken mit super Vorschlägen.

Und so fasste die SMV-Vollversammlung den Beschluss, dass wir im Briefkasten an der Eingangstür die Möglichkeit schaffen, einen Zettel mit einer Terminanfrage einzuwerfen.

Der genaue Entwurf für das Terminformular wird von Sandra noch entwickelt.

Wir beschlossen, die 1. Pause einmal im Monat im Elternsprechzimmer zu nutzen.

Geheimprotokolle

Die Geheimprotokolle müssen weiterhin der Geheimhaltung der Versammlung unterliegen. Doch die ersten Aktionen sind bereits angelaufen.

See you later, SMV.

